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Anfragensammlung

Sehr geehrter Herr Fischer,

bitte setzen Sie folgende Anfragen auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung:

Rechenzentrum
Auf Karbener Gemarkung war ein ein Rechenzentrum im Gespräch.
1. Wie ist er der Stand?
2. Wenn kein Rechenzentrum realisiert wird, wie ist die weitere Nutzung geplant?
3. Gibt es Interessenten für die für die Fläche?
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